



# VPS - Versuchs- und Prüfstelle Schmalkalden

## VPS - Testing and examination department Schmalkalden

Registrierungsnummer: ZLS-GS-0175

Registration number: ZLS-GS-0175

# Fit For Use – Zertifikat

## Fit For Use - Certificate



Zertifikat-Nr.: 02FFU-007236-23

No. of Certificate:

Gültigkeit bis: 06.09.2027

Valid until:

Die geprüften Baumuster entsprechen den Anforderungen hinsichtlich Sicherheit und Gesundheit des § 21, Absatz 3 Satz 2 des Produktsicherheitsgesetzes (ProdSG) vom 27.07.2021. Das Produkt erfüllt die Prüfanforderungen des EK5/AK2 und die Anforderungen der Gebrauchstauglichkeitsprüfung der VPS- Versuchs- und Prüfstelle Schmalkalden. Der Bescheinigungsinhaber hat die Voraussetzungen einzuhalten, die bei der Herstellung des nachgenannten Produktes zu beachten sind, um die Übereinstimmung mit dem geprüften Baumuster zu gewährleisten. Dem Bescheinigungsinhaber wird nur das Recht erteilt, das unten genannte Produkt mit den abgebildeten Prüfzeichen (Fit For Use Zeichen), unter Einhaltung der Vertragsbedingungen, zu kennzeichnen.

*The tested samples meet the requirements regarding to health and safety of § 21, section 1 sentence 2 of the product safety act from July the 27th 2021. The products meet the requirements of the EK5/AK2 and the requirements for Fit For Use of the VPS- Testing and examination department. The holder of the certificate has to keep the requirements that must be observed during the manufacturing of the below named products to assure the conformity with the tested samples. The holder of the certificate is only granted the right to mark the below named products with the pictured inspection mark (Fit For Use-mark) obeying the contract terms.*

Zertifikatsinhaber:

Torque-Tech Precision Co., Ltd.

Certificate holder:

No. 70-7 Qingguang Rd., Wuri Dist.,  
Taichung City 41466, Taiwan R.O.C.

Produkt:

Drehmomentschlüssel / torque wrench

Product:

12,5 (1/2") 40-200 Nm  
TW-462-1D

Prüfgrundlage:

Prüfanforderungen des EK 5/ AK 2 / Testing requirements of the EK5 / AK 2: EK5 / AK2 13-02.2:2018; EK5 13-11; AfPS GS 2019:01 Abschnitt 3.1 unter Verwendung der Normen / using the following standards: DIN 3120 : 1993-12; DIN 3122 : 2017-04; DIN EN ISO 6789 : 2017-07, Prüfanforderungen bzgl. der Gebrauchstauglichkeit der VPS

Testing requirements:

Prüfberichtsnummern:

230/1113/007236-PB-01/11643; 230/1113/007236-PB-01NP1-04/11643

No. of test report:

230/1113/007424-PB-01NP2-04/11643

Testurteil - Fit For Use:

gut (2,0)

Test result - For For Use

good (2,0)

Schmalkalden, den  
Schmalkalden, the

06. SEP. 2023

Sebastian Möller

Leiter der Versuchs- und Prüfstelle  
Head of Testing and examination department